

質問者 四方。

討論者 有藤・白岩・池上・久保。

略号。 Q: question. SA: 有藤. SI: 白岩・池上. K: 久保

Q: flow の取扱いにも SA 流から K 流まで種々のやり方があるようみえる。私に理解できる範囲では SA 流は一般に何でもいいだし、SI 流は特に調子のよいもののみを選び出して来るというよりはアセントがあるよう思える。それに付し K 流は測度 & 保存などだけに拘束を絞り、その代り測度零の集合は考えないでよいという点が特長であるようである。

そこで、各流派の関係について請教し願えれば幸である。  
具体的には、

- 1) SA や SI 流の関係について； SI 流で調子のいい flow が調べられているか、その成り立たし方法は SA 流の方へうまく引きつくる事が出来てあらうか。
- 2) 1)と関連するか； SI 流で考える調子のよいものは調子のよさまで、そのまわりにまで、例えれば、それを乗せてより多様体にまで制限をつけてしまうのはどうか。同じような事であるか； SA 流でも phase space を Euclid 空間にとる事はどこかに制限を及ぼしてはならないか。

3) 今度は K 流との関連であるか, K 流がいくと,  
 entropy,  $\zeta$ -function 等の手段で flow の分類  
 に有効であるようである. これらの手法は SI 流  
 に焼き直す事は出来ないであろうか. 例えば "topological"  
 -cal entropy など研究されつゝあるときにどうぞ.  
 このような方向への発展の見通しはどうであろうか.

### 討論. 質問.

1) について.

SA : 非常にたしかめ flow については,  $\chi$  の  
 性質の見当を付けるのに役立つていい. また  
 prolongation を調べる方法というのは unstable, stable  
 manifold を調べるのに似ていいので或は何等かの  
 関連がある見つかることもある. No cycle property  
 についても同じような感じがある。

2) について.

SI : 例えば Anosov flow, これはたしかに一般の  
 多様体の上には作りきれない. そこで準 Anosov flow  
 を乗せた多様体の研究が行われるが, この方向で  
 今まで最も一般な結果は infra nil manifold まで達し  
 ていい.

SA : phase space を 複数空間とする方の問題は

→ 215 面白いと考える。併し、このように  $\alpha$  と  
 $\beta$  SI 流調子のいいものは結びつかないのではないか? ...

3) につい

SI, K, & 無構(陽) : diffeomorphism の  $\alpha$   
 $\beta$ -function の研究, topological entropy の研究等  
 はやはり特徴的であります。また  $\beta$ -function  
 も topo-entropy も ~~と~~ symbolic dynamics では全く  
 全く不適切であります。